

活動報告

団体名	ロハス南阿蘇たすけあい
活動名	南阿蘇村の基幹産業の復興のための包括的な活動
活動期間	2016年10月～2017年9月
活動の成果	<p>今回、南阿蘇村の基幹産業である、一次産業に対する支援を実施しました。</p> <p>一次産業の復興には多大な時間を要しますが、少しずつでも前に進めようと田畑の整地と流木の撤去を手始めに作業を開始しました。またハウスの撤去や張替、修繕などといったことや、作付け可能な部分の作付けも併せて実行しました。</p> <p>これらの作業は、その殆どで当事者にも参加して頂き、一緒に作業することを通して、少しでも被災者自身の気持ちが前向きになるように意識しました。</p> <p>今回の活動を感じたことは、やはり慢性的な人手不足に陥っており、何らかの手法を講じないと、本当の意味での復興は遠いということです。</p> <p>地震発生から時間が経つにつれて、情報発信の大切さを痛感させられます。行政や有志と連携して、情報発信を行い、南阿蘇村の一次産業復興に長期的にかかわっていきます。</p>
寄付者へのメッセージ	<p>この度は、当団体の理念と活動にご理解頂き有難う御座いました。</p> <p>様々な場面でも述べていますが、復興まではまだまだ道半ばであり、多くの時間と人的資源を必要とします。</p> <p>日々様々な災害や事故が発生する中で、熊本地震のワードを聞く機会も減少しています。</p> <p>世間一般で、どれほどの人が熊本地震のことを覚えているのか、定かではありませんが、私たちは活動を継続しております。</p> <p>熊本の人もそれぞれの復興に向けて歩んでいます。</p> <p>多くの方のご支援のお陰で、今の私たちの活動が支えられていることを忘れず、多くの方の思いや気持ちをしっかりと受け止めて、これからも復興活動を展開していきます。</p> <p>皆様のご理解とご支援の程を、何卒宜しくお願い致します。</p> <p>また、熊本地震のことを忘れないでください。</p>

(活動のようす)

